

# Antrag Nr. 14-O-14-0011

## SPD, CDU

---

### **Betreff:**

Bereitstellung eines Geschwindigkeitsanzeigesystems (SPD/CDU)

### **Antragstext:**

Der Magistrat der Stadt Wiesbaden wird gebeten, dem Stadtteil Heßloch ein Geschwindigkeitsanzeigesystem dauerhaft zur Verfügung zu stellen

### **Begründung:**

In den Zufahrtsstraßen von Heßloch (Wiesentalstraße, Michaelisstraße und Hirschgartenstraße) kommt es immer wieder zu erheblichen Geschwindigkeitsüberschreitungen.

Um in diesen Bereichen die Fahrzeugführer auf ihre Geschwindigkeit hinzuweisen und hiermit eine Entschärfung der Situation ohne bauliche Maßnahmen herbei zu führen, wäre ein Geschwindigkeitsanzeigesystem anzubringen.

Die vorbeugende Wirkung von Geschwindigkeitsanzeigesystemen hilft, die Autofahrer auf die tatsächlich gefahrene Geschwindigkeit hinzuweisen.

Des Weiteren kann durch Auswertung der vom Geschwindigkeitsanzeigesystem erfassten Daten ein objektives Bild von den tatsächlichen Geschwindigkeitsüberschreitungen gemacht werden. Mit diesen Ergebnissen kann dann evaluiert werden wo ggf. weitere Maßnahmen notwendig sind.

Wiesbaden, 13.11.2014